

Hessen

## Gesellschaft für schnelles Internet

**[08.07.2013] Der Zweckverband Oberhessische Versorgungsbetriebe (ZOV) soll die Gründung einer neuen Gesellschaft vorbereiten, die für Breitband-Internet in der Region Wetterau und Vogelsberg sorgen soll.**

Die Bürger der hessischen Regionen Wetterau und Vogelsberg sollen Zugang zu schnelleren Internet-Verbindungen mit Download-Geschwindigkeiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde erhalten. Um die dafür notwendige Glasfaserinfrastruktur zu schaffen, soll der Zweckverband Oberhessische Versorgungsbetriebe (ZOV) die Gründung einer neuen Gesellschaft vorbereiten. So lautet ein Beschluss der Mitgliederversammlung des Verbands. An der geplanten Infrastrukturgesellschaft sollen neben dem ZOV die betroffenen Kreise, Städte und Gemeinden angemessen vertreten sein. Vorteil für die Kommunen laut ZOV: Sie geben keine verlorenen Zuschüsse, sondern sind Miteigentümer der neuen Glasfaserstruktur und wären somit an möglichen Gewinnen beteiligt, die die Gesellschaft in Zukunft erzielen könnte.

(al)

Stichwörter: Breitband, Hessen, Vogelsberg, Wetterau, Zweckverband Oberhessische Versorgungsbetriebe